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完善天橋工程 需按時保質 

 

為優化整個北區的交通和行人設施，創造無障礙的過路條件，在部份主幹道

路上增設行人天橋，和完善原有的設施是有其必要性，現時在北區有多處地方正

在進行相關工程，其中包括三角花園的行人天橋優化、漁翁街近水塘增設的行人

天橋、青茂口岸加設的行人天橋等。就現時正在進行的工程，本人期望相關部門

要做好監督工作，保證工程的質量，確保工程完工時間，盡早可以讓市民使用。 

 

在過去的一段時間，本澳有行人天橋在十日內發生多宗扶手電梯意外，其中

傷者更是七旬的長者，天橋的設計和安全性，引起大眾的關注。此外，有居民反

映舊式行人天橋的電梯設計只有上樓，沒有下樓，對行動不便的人士而言，形同

「有上無落」，十分不便。 

 

本人期望相關當局除了做好監督工作外，也要定期巡查行人天橋設施的損

耗，定期作出維修和改善。就有關部份行人天橋「有上無落」的情況，本人建議

可以在道路設施條件允許和主體結構安全條件下，可以騰出空間增加電梯設備，

以改善相關的問題，同時，可以推展至其他舊式行人天橋。 
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